

BROADCAST

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago: Hapus Hutang UMKM, Presiden Prabowo Pemimpin Terbaik

Saiful Chaniago - JAKARTA.BROADCAST.CO.ID

Oct 24, 2024 - 15:26



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Presiden Prabowo Subianto berencana mengeluarkan Peraturan Presiden (Perpres) untuk menghapuskan utang pada petani, nelayan, hingga pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM). Tujuan penghapusan utang

tersebut guna memulihkan akses penyaluran kredit dan menghindarkan petani hingga nelayan terjebak pinjaman online (pinjol) dan rentenir.

Hal ini disampaikan oleh adik Prabowo Subianto, Hashim Djojohadikusumo dalam Diskusi Ekonomi Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Indonesia di Menara Kadin, Jakarta Selatan, Rabu (23/10/2024).

Sebagai pihak yang juga fokus menjembatani kepentingan masyarakat terbawah, tentunya kami sangat mengapresiasi langkah presiden Prabowo, untuk mengutamakan nilai kerakyatan Indonesia dengan sebaik-baiknya. Bahwa' masyarakat Indonesia pada lapisan terbawah, saat ini masih diperhadapkan pada berbagai kesulitan untuk memenuhi kebutuhan hidupnya secara seimbang dan baik, ungkap Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago

Niat baiknya presiden Prabowo untuk membantu masyarakat terbawah, maka kami berkesimpulan 'bahwa presiden Prabowo merupakan sebaik-baiknya pemimpin Indonesia' tegas Saiful Chaniago pemimpin pemuda Indonesia.

Dalam catatan kami, tingkat kriminalitas lebih banyak terjadi di tengah masyarakat terbawah, karena lebih diakibatkan oleh rendahnya kesejahteraan dan kesulitan untuk mendapatkan akses ekonomi 'guna pemenuhan kebutuhan dasar kehidupan. Kemudian, masyarakat pada lapisan terbawah juga sering terjebak pada sistem ekonomi yang sulit, yang pada akhirnya berdampak pada keputusan masyarakat dalam melangkah demi memperbaiki kehidupannya, jelas Saiful Chaniago.

Semoga penghapusan hutang para pelaku usaha kecil dan menengah pada perbankan 'merupakan solusi terbaik' terhadap kemajuan Indonesia kearah sebaik-baiknya, terkhususnya masyarakat Indonesia pada lapisan terbawah. Kemajuan Indonesia harus selaras dengan kemajuan masyarakat Indonesia secara holistik, nah' langkah presiden Prabowo untuk meringankan beban hutang masyarakat merupakan keputusan yang tepat dan sangat benar, puji Saiful Chaniago Wasekjend SOKSI.

Kami menilai, presiden Indonesia Prabowo Subianto telah konsisten menjalankan komitmen kerakyatannya secara baik dan berkesinambungan, yang langsung menyentuh kebutuhan dasar masyarakat Indonesia. Dengan demikian, ikhtiar terbaik menuju Indonesia emas akan semakin terbuka, karena masyarakat Indonesia terkhususnya pada lapisan terbawah :telah mendapatkan kekuatan yang optimal dalam memastikan keberlanjutan kebaikan kehidupannya, tutup saiful chaniago waketum DPP KNPI.